

Avec le Kidstadium

## L'athlétisme dans les quartiers

Le Kidstadium était de retour à Féchain, dernièrement, à l'initiative de la ligue Nord - Pas-de-Calais d'athlétisme, en tournée avant-première du grand meeting à Villeneuve-d'Ascq.

Rappelons que le principe de ce concept est d'associer loisir et performance en favorisant la pratique d'un athlétisme ludique, spontané et naturel.

Il se décline autour d'un véritable stade et permet de pratiquer course, saut et lancer.

C'est un moyen d'identifier de nouveaux talents.



Plus de soixante-dix jeunes dont cinquante non-licenciés étaient venus découvrir les activités athlétiques.

Certains envisagent déià une adhésion au club local Féchain-athlétique-club qui a été représenté par neuf athlètes qualifiés lors des derniers championnats du Nord à Valenciennes le samedi 3 juin ; quatre d'entre eux sont montés sur le podium: Benjamin Wongermez, 1er aux 4 x 50 m beniamins et 2° aux 50 m haies : 3°, Stéphane Defrance, 100 m haies minimes; er, Laurie Leleu et Mélanie Verriez aux 4 x 80 m minimes.

LA VOIX DU MERCREDI 21 JUIN 2000